
Unelumièredansmavie

Souventjepensais
Quej'étaistroppetit,
Quejen'étaispascapable,
Quejenesauraipasréussir.

Pour les parents
Il arrive, dans la vie que nous ayons le sentiment d’être abandonné de Dieu 
et seuls quand tout va de travers, que nous restons tristes, ou face à la mort.

Maisvoilà!
Tum'asfaitconfiance!
Ettoutàcoup,
J'aisuquej'étaiscapable,
Jemesuissentiresponsable,
Jemesuissentiimportantàtesyeux...

C'estcommesiunelumièrenouvelle
Venaitcaressermavie.

��03 86 55 10 98
Courriel paroisse.tonnerre@orange.fr

EVEIL A LA FOI des 3-7 ans

APREPARER

Pourleschrétiens,Jésusestquel-
qu’unquinousaideàmarchersur
lechemindelavie.

Aussinouspourrionsprévoir
unbeaubâtonde1m
ennoisetier,c’estunboisrectili-
gneetfacileàcouperetébrancher
dontonôteral’écorcesipossible

Nouspourronsledécorerensemble
destouslessymbolesdePâques...

MERCREDI 10 AVRIL 2019
à 15H00

à la Maison Paroissiale de Tonnerre
09 rue du Pâtis –Tonnerre

Ouvrons la Bible:
«La joie de Pâques»

Un poète brésilien, Ademar de BARROS a écrit une belle parabole de la vie 
des hommes. Dans ce texte il décrit un homme qui regarde en arrière et voit 
des empreintes de pas sur un chemin: parfois 2 empreintes, comme si deux 
hommes allaient ensemble; et à d’autres moments, les plus difficiles, une em-
preinte de pas seulement…

C’est cela que les disciples d’Emmaüs et les amis de Jésus ont découvert: Jésus 
marchait avec eux, invisiblement après sa mort. Et ils en étaient transportés.
Nos enfants ont à découvrir, que où qu’ils soient, ils ne sont pas seuls. Nous 
les aimons… et s’ils connaissent Jésus, Dieu les accompagne… C’est, pour un 
ami de Jésus, la source d’un grand réconfort et la raison d’une grande joie!

Il en veut à Dieu et lui demande des explications; celui-ci 
lui révèle que lorsqu’il n’y avait qu’une seule empreinte, 
c’est lui, Dieu, qui le portait dans se bras et qui l’aidait.


